



Antilles Barlovento Caribbean Old Map



1 450 EUR

Signature : Pierre Duval

Period : 17th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Epreuve originale gravée en 1664. Pierre Duval cartographe.

Limites colorées de l'époque.

Infimes rousseurs dans la marge loin de la carte.

Très bon état.

Format feuille : 45 x 36,5 cm.

Format gravure : 34,5 x 26,5 cm.

Original antique map of 1664.

Rare carte de Pierre Duval, cartographe français.

Des îles Vierges, Saint Martin jusqu'à l'île Sainte

Marguerite. encart explicatif des

différentes appartenances européennes.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/ameriques/caraibes/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/ameriques/caraibes/carte-ancienne-antilles-barlovento-caraibes/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Pierre Duval (1618-1683) était un géographe, cartographe et éditeur français qui a travaillé à Abbeville et à Paris au XVIIe siècle.

Neveu du célèbre cartographe Nicolas Sanson, de qui il apprit l'art et les compétences du cartographe, les 2 hommes travaillèrent ensuite à la cour royale, suite à la demande du Roi de rassembler les métiers d'art à Paris.

Il réalisa de nombreuses nouvelles cartes et atlas.

Il fut nommé « géographe ordinaire du Roi »

à partir de 1650 et décède en 1683.

Sa femme et ses filles continuèrent son activité après sa mort.

Original proof engraved in 1664. Pierre Duval cartographer. Colored boundaries of the time.

Tiny foxing in the margin away from the card.

Very good state. Sheet size: 45 x 36.5 cm.

Engraving format: 34.5 x 26.5 cm. Original

antique map of 1664. Rare map by Pierre Duval,

French cartographer. From the Virgin Islands,

Saint Martin to Sainte Marguerite Island.

explanatory insert of the different European

affiliations. You can consult all the maps and

engravings available in your region by clicking

on the link of our website specializing in ancient

geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes>

[-original-antique-maps/ameriques/caraibes/](https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/ameriques/caraibes/) Secure payment by credit card on our website by clicking on the link:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/americas/caraibes/carte-ancienne-antilles-barlovento-caribes/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity. Pierre Duval (1618-1683) was a French geographer, cartographer and publisher who worked in Abbeville and Paris in the 17th century. Nephew of the famous cartographer Nicolas Sanson, from whom he learned the art and skills of the cartographer, the 2 men then worked at the royal court, following the King's request to bring together the crafts in Paris. He made many new maps and atlases. He was appointed "ordinary geographer to the King" from 1650 and died in 1683. His wife and daughters continued his activity after his death.